

# Suspenden espectáculo de la Teletón por disturbios de los seguidores de Colo Colo

**POLICIAL.** La jornada solidaria de la Plaza de Armas culminó abruptamente por los desórdenes y el uso de juegos de artificio. Organizadores del show mostraron su pena por lo ocurrido.

P. Vásquez/Redacción  
cronica@diarioatacama.cl

Con una serie de disturbios, que terminaron por suspender las actividades de la Teletón y cerrar el Banco de Chile de calle Colipí, terminó una caótica jornada ayer en los alrededores de la Plaza de Armas, donde cientos de hinchas de Colo Colo concurren a recibir al plantel "albo" que jugará hoy ante Deportes Copiapó a partir de las 16 horas en el estadio Luis Valenzuela Hermosilla.

Los incidentes ocurrieron durante la tarde, luego que en la mañana copiapinos se unieron para apoyar a la Teletón, contexto en el que se encontraron con hinchas pacíficos con quienes compartieron.

## DISTURBIOS

La tranquilidad sufrió un estruendo tras la llegada de los ju-



LOS DISTURBIOS EN LA PLAZA DE ARMAS.

la semana pasada ni hace un mes, esto partió en agosto y que pase esto por mala organización es muy lamentable y esto se hace para todos los usuarios

dor que forma parte de la organización señaló que fue lamentable el uso de los fuegos artificiales, ya que "había muchos niños con TEA, estaban muy cer-



JOSEFINA Y EMILIA.

que "tuvimos que suspender la actividad de la Teletón y eso nos permitió abocarnos al control y orden de la ciudad".

El general de Carabineros Jorge Muñoz, informó que "hubo lanzamiento de pirotécnica, por ello intervino personal COP, deteniendo a cinco sujetos, tres menores de edad por la manipulación de juegos de artificio. En otro contexto, hubo un control a un vehículo que se desplazaba en la caravana, y se detuvo a cuatro personas, ya que se les en-

que estuvo colaborando fueron los motoqueros. Víctor Varga presidente de la agrupación de motoqueros, señaló que "gracias a los motociclistas ya sea clubes o independientes, logramos a hacer algo de plata por causa de la Teletón. Cobramos una vuelta a la plaza, en un moto normal 2 mil pesos y un triciclo 3 mil. Tenemos un combo de completo y más bebida. Todo lo recaudado es para la Teletón".

Erick Pérez, tiene 76 años hace más de 50 que es amante de las motocicletas. "He tenido vehículos y hartas motos, he tenido suerte pero no he tenido accidentes graves, me quebré ocho costillas, los dos brazos pero salí bien. Nosotros hacemos más de 20 años que estamos contribuyendo a la Teletón, con vueltas en moto, vendiendo completos, bebidas, churrascos, pintando caritas. Este año ha estado más flojo, no sé si será por la llegada del Colo Colo